

# Antisipasi Gangguan Kamtib Selama Hari Raya Idul Fitri, Lapas Karanganyar Ikuti Apel Kesiapan Secara Virtual

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.SELARASNEWS.COM](http://CILACAP.SELARASNEWS.COM)

Apr 3, 2024 - 09:10



CILACAP, INFO\_PAS Semua staf di Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, termasuk ASN dan PPNPN, telah berkumpul di aula besar untuk menghadiri Apel Kesiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445H / 2024M secara virtual. Tujuan acara ini adalah untuk memastikan bahwa semua staf siap menghadapi perayaan Idul Fitri dan menjaga keamanan di lingkungan Lapas Karanganyar pada Senin (01/04/24).

Pemimpin apel kali ini dipimpin oleh Direktur Jenderal Pemasyarakatan, Bapak Reynhard Saut Poltak Silitonga, yang memberikan informasi tentang jadwal cuti yang berlaku mulai tanggal 8 April hingga 15 April. Semua staf diingatkan untuk kembali bekerja pada tanggal 16 April.

Dalam sambutannya, Bapak Reynhard Saut Poltak Silitonga juga menyoroti

beberapa hal penting yang perlu diperhatikan selama cuti. Pertama, semua perangkat elektronik seperti listrik, lampu, dan komputer harus dimatikan dan dicabut untuk menghindari risiko kebakaran atau gangguan listrik selama cuti. Kedua, air juga harus dimatikan untuk mencegah kebocoran atau masalah pipa selama periode cuti.

Selain itu, Bapak Reynhard Saut Poltak Silitonga juga menekankan pentingnya menyusun jadwal piket untuk pengamanan selama cuti, serta kerja sama dengan aparat setempat untuk memastikan situasi keamanan di sekitar Lapas terkendali dengan baik.

Terakhir, Bapak Reynhard Saut Poltak Silitonga menyarankan penerapan sistem one gate selama cuti untuk mengontrol masuk dan keluar dari Lapas Karanganyar dengan ketat demi menjaga keamanan. Semua staf diharapkan memahami dan melaksanakan instruksi tersebut dengan baik. Semua pesan yang disampaikan bertujuan untuk menjamin keberhasilan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia selama cuti, sehingga tidak ada insiden signifikan atau gangguan hingga tanggal 16 April.